

## **BAB III**

### **METODE PENDAHULUAN**

#### **A. Jenis Penelitian**

Jenis penelitian yang dilakukan oleh penulis merupakan penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Penelitian ini melibatkan pengumpulan data di lingkungan alami untuk memahami dan menafsirkan fenomena yang terjadi, dengan peneliti berperan sebagai instrumen utama. Pengumpulan data dilakukan melalui teknik triangulasi, yang mengintegrasikan berbagai metode. Analisis data bersifat induktif atau kualitatif, dan hasil penelitian lebih menekankan pada pemahaman makna daripada membuat generalisasi.

#### **B. Waktu dan Tempat Penelitian**

Penelitian mulai dilakukan pada bulan Mei 2024 sampai dengan selesai. Lokasi penelitian dilakukan di Universitas Islam Negeri Sumatera Utara.

#### **C. Subjek dan Objek Penelitian**

##### **1. Subjek Penelitian**

Subjek penelitian adalah sesuatu yang diteliti, baik itu orang, tempat, benda, atau lembaga (organisasi). Dalam penelitian ini, subjeknya adalah mahasiswa Perbankan Syariah yang sudah magang di UIN Sumatera Utara, yang terdiri dari 30 informan.

##### **2. Objek Penelitian**

Objek penelitian adalah karakteristik atau kondisi dari suatu benda, orang, atau hal yang menjadi fokus utama dan target penelitian. Kondisi tersebut bisa mencakup sifat, kuantitas, dan kualitas, yang dapat berupa perilaku, aktivitas, pendapat, pandangan, penilaian, sikap pro-kontra, kondisi mental, serta proses. Objek penelitian ini adalah mahasiswa Perbankan Syariah UIN Sumatera Utara yang sudah magang dengan jumlah 30 informan.

#### **D. Sumber Data**

##### **1. Sumber Data Primer**

Data primer merupakan data yang didapatkan secara langsung dari sumber aslinya, misalnya melalui wawancara, survei, observasi, atau eksperimen yang dilakukan oleh peneliti sendiri. Dalam penelitian ini,

sumber data primer diperoleh langsung dari responden, yaitu mahasiswa Program Studi Perbankan Syariah yang telah menjalani magang.

## 2. Sumber Data Sekunder

Sumber data sekunder adalah data yang dikumpulkan oleh pihak lain, bukan oleh peneliti sendiri. Data ini berasal dari berbagai sumber seperti buku, artikel ilmiah, laporan penelitian, database, dan arsip. Data sekunder digunakan untuk mendukung penelitian dengan menyediakan informasi tambahan atau untuk analisis yang lebih mendalam.

## E. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah:

### 1. Wawancara

Wawancara adalah metode pengumpulan data melalui sesi tanya jawab. Pertanyaan yang diajukan menggunakan metode semi terstruktur, di mana peneliti terlebih dahulu menyusun pertanyaan-pertanyaan yang akan diajukan.

### 2. Dokumentasi

Dokumentasi adalah proses pengumpulan, penyusunan, dan pengelolaan dokumen tertulis yang mencatat setiap aktivitas manusia dan dianggap berguna sebagai sumber referensi dan informasi terkait berbagai topik.

## F. Analisis Data

Langkah-langkah dalam pengelolaan data meliputi: (Sri Hartati Ismail Nurdin, 2019)

### 1. Reduksi Data

Reduksi data merupakan proses mencari, memilih, memfokuskan, dan menyederhanakan data yang relevan dengan masalah penelitian. Dalam penelitian ini, proses reduksi data dilakukan secara terus-menerus selama berlangsungnya pengumpulan data.

### 2. Display Data

Penyajian data adalah proses menyusun informasi agar memungkinkan penarikan kesimpulan. Dalam penelitian ini, penyajian data dilakukan dengan menampilkan data yang telah direduksi dan dikategorikan sebelumnya dalam bentuk tulisan.

### 3. Penarikan Kesimpulan

Penarikan kesimpulan adalah proses menjawab permasalahan yang telah diungkapkan oleh peneliti sebelumnya. Jadi, penarikan kesimpulan merupakan bagian dari keseluruhan kegiatan penelitian yang menyeluruh.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUMATERA UTARA MEDAN